

## Cäciliefeier vom 17.11.2019 in Plasselb

Unter der Leitung von Manuela Dorthe, begleitet von Michael Heckel an der Orgel, sang der Cäcilienverein Plasselb die «Messe Brève» von Ch. Gounod.

Abbé Evode Bigirimana dankte dem Chor, der Dirigentin und dem Organisten für den geleisteten Einsatz im vergangenen Jahr. Er würdigte das Engagement aller Mitwirkenden und gratulierte insbesondere Astrid Rüffieux und Heinrich Rüffieux zu deren 50-jährigen Jubiläum sowie Josef Raemy zum 55-jährigen Jubiläum. Ihnen zu Ehren sang der Chor das «Vater unser» von Hanne Haller. Beim anschliessenden Apéro wurden die drei Jubilare im Beisein deren Familien durch den Präsidenten Manfred Neuhaus beglückwünscht und beschenkt. Er hofft, dass sie dem Chor noch möglichst viele Jahre mit ihren Stimmen erhalten bleiben. Anerkennende Worte richteten auch Michael Rumo, Gemeinderat sowie August Brünisholz, Pfarreipräsident an die Jubilare und unterstrichen die Wichtigkeit eines Vereins im Dorfleben. Nach dem offiziellen Teil folgte wohlgelaunt das gemütliche Beisammensein bei einem feinen Zmittag im Restaurant Edelweiss und ein paar Gesangseinlagen.



Vorne v.l. Jubilare: Josef Raemy – 55 Jahre, Astrid Rüffieux u. Heinrich Rüffieux – 50 Jahre

Hinten v.l. Manfred Neuhaus (Präsident), Abbé Evode Bigirimana, Bernhard Klaus (Fähnrich)